

Insuffisances

La Chambre de commerce, dans la dernière livraison de son bulletin *Actualités et tendances*, déplore l'insuffisance des capacités de stockage du Luxembourg au regard des obligations de stockages stratégiques et met en cause les faiblesses de la logistique pétrolière, notamment la dépendance du pays à l'étranger (Belgique) et le peu d'efficacité du transport pétrolier par la route. Autant de faiblesses qui rendent l'accès aux produits pétroliers « relativement cher », selon l'organisation patronale. **VP**